

平成二十八年度「とっこす」の活動

●「平成二十七年総会」

齋場かみや／伊達市保原町

平成二十七年総会及び懇親会を開催致しました。今年度の活動報告並びに平成二十七年決算報告、監査報告、平成二十八年度活動計画などについて合意致しました。総会終了後の懇親会では、ご来賓の方々と子ども達への支援や今後の活動について意見交換を行いました。

■「だての地方創生を考える講演会」参加

（五月二十一日） 伊達青年会議所主催 市民センター／伊達市保原町

商店街の活性化への取り組みや、駅舎の建て替えの際処分になるレンガを再利用した学生のアイデアなどを例に、どのようにすれば活性化に繋げられるか、など大変貴重な講演でした。

●「ふれあいパークin神明宮」開催

神明宮／伊達市保原町

（六月五日） 平成二十八年度 伊達市公募提案型協働モデル事業採択（参加人数134名）

NPO法人とつこす初の動物と触れ合うイベント。神明宮様のご協力で実施致しました。アルパカ、ヤギ、ウサギなどたくさん動物たちや、金魚、なんと警察犬も登場。愛くるしい動物達に子どもたちは大喜び。



アルパカコーナーでは、初めて見る子供もたちが、飼育員と一緒に遊ぶことができました。ヤギ・ウサギコーナーでは、ウサギを抱っこする子供たちの緊張する姿や、笑顔でヤギのエサやりをする等、どこか懐かしい光景がありました。警察犬コーナーでは、見事に臭いを嗅ぎ分けた警察犬に、子どもたちやお年寄りも拍手喝采。警察犬とは思えない程、子供たちと遊ぶ姿が印象的でした。

デザートコーナーでは、地元産の食材を使った手作りのパフェ・スムージーを自分でトッピングしてつくるヘルシーなデザートが大人気。みんなで美味しく頂きました。そしてこの度の熊本大地震の復興企画として、応援メッセージ「JOIN熊本」の製作と熊本観光物産品の販売を実施、売上金と応援メッセージを被災地に届けました。



■「円福寺住職講演」参加

齋場かみや／伊達市保原町

（六月十九日） 石井住職の人を惹きつけてはなさないお話は、毎回まばたきをする間もないほどです。また、抽選会など齋場かみやさんの工夫を凝らした企画で一同大変楽しませて頂きました。

●「わくわく野外体験inひがしね」実施

さくらんぼタクトクルセンター・あそびあランド／山形県東根市（参加人数64名）

（八月五日） NPO法人とつこす主催 山形県東根市の「さくらんぼタクトクルセンター」「ひがしねあそびあランド」にて、わくわく野外体験を実施いたしました。今回も募集開始早々に締切る人気ぶり。ひがしねあそびあランドでの集合写真の掛け声は、「家族のおもいで〜」でした。



9月

■「しゃべればかいぎ」参加

（八月二十四日） 市民公益活動パートナーズ主催 うちまち交流ひろば／福島市

各NPOの方々や少人数の和気あいあいとした雰囲気の中、団体の将来や問題点、自治体との関わりなどを話し合う事ができ大変参考になりました。

■保原ライオンズクラブ

チャリティイェーゴルフ大会益金贈呈式

（九月八日） パーシモンカントリークラブ／伊達市蓋山町

保原ライオンズクラブ様のチャリティイェーゴルフ益金贈呈式に参加させて頂きました。この寄付金は子供たちの遊び場運営に役立てさせて頂きます。皆様の御厚意に深く感謝申し上げます。

●ボクらもレスキュー隊員in伊達中央消防署」開催

（九月二十五日） NPO法人とつこす主催

伊達中央消防署／伊達市保原町（参加人数32名）

伊達中央消防署のご協力で、子どもたちがレスキュー体験を実施しました。本物のレスキュー隊員と同じオレンジ色のツナギを身にまとい、いざ訓練へ。子どもたちの姿が凛々しく感じました。緊張しながら整列。服装点検にはじまり、点呼や署周辺のランニングをした子供たちは少々疲れ気味。チロリアン渡過では速いスピードで渡る子どもに署員も驚くほどでした。サブライズで実際にはしご車に乗ることもできて大喜び。体験後に署員のみなさんと一緒に食べるロコモコ丼はまた格別な味だったと思います。最後に本日の訓練修了証書を受け取り、満足そうなちびっ子レスキュー隊員たちでした。



よく見ると
自転車通学用の
ヘルメット!

■「保原ライオンズクラブ 陣屋通り花植え協力」参加

（十一月二十日） 保原町陣屋通り／伊達市保原町

■「NPOのつどい」参加 福島県主催

（二月二日） 市民会館／福島市

県下の中間支援NPO・行政を含む約80団体が参加し、第一部講演「お金をくださいって言えますか」。第二部、資金調達事例発表。第三部、ひとこと紹介交流会が行われました。

■「保原ロータリークラブ ゲストスピーカー講演」

（二月十五日） セレビアスカイパレス／伊達市保原町

ロータリークラブさんの例会にて、当法人の活動内容のほか、NPOとは何かなどについて、講演をさせて頂きました。



●「伊達市子ども遊び場 運営業務 公募 プレゼンテーション」

（三月十日） 伊達市役所会議室／伊達市保原町

伊達市遊び場の3施設に於いての運営業務に向け、プレゼンテーションが行われました。三月十三日に審査結果通知にて、スマイルパークほばらの運営委託が決定し、同年四月一日より業務を開始する運びとなりました。

●「スマイルパークほばら」運営開始準備

（三月三十一日） スマイルパーク／伊達市保原町

館内に飾るオブジェ設置、オリジナルキャラクターの掲示及び館内総点検、清掃を実施。スタッフ総出で夜遅くまでの作業。本当にお疲れさまでした。新しいスマイルパークほばらでご来場お待ちしております。



平成 29 年
2 月 11 月

3 月